



domingo 13 de marzo de 2022

El Alcalde asiste a la toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno de la Hermandad de Santa Eufemia Patrona de Antequera

Manolo Barón asistía a dicho acto junto a los tenientes de alcaldes Ángel González y Elena Melero, celebrándose en el templo de la Orden Mínima ubicado en la plaza de Santiago. Miguel Ruz Domínguez, nuevo Hermano Mayor.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, acompañado por los tenientes de alcalde Ángel González y Elena Melero, asistía en el mediodía de este domingo 13 de marzo al acto de toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno de la Hermandad de Santa Eufemia, Patrona Ganadora de nuestra ciudad desde el año 1410. También estuvo presente, como miembro de la Corporación Municipal, el concejal José Manuel García.

Dicho acto tenía lugar en el transcurso de la habitual misa dominical que se celebra en el templo de la Orden Mínima ubicado en la plaza de

Santiago. Miguel Ruz Domínguez tomaba así posesión como nuevo Hermano Mayor de la Hermandad de Santa Eufemia. El Alcalde transmitió sus mejores deseos para el nuevo Hermano Mayor, haciéndolos extensivos al resto de su renovada Junta de Gobierno.

